

SUMARIO

¿Se ha pensado bien?

EDITORIALES
 CULTURA
 BIOGRAFIA
 GALERIA DE ARTE
 JUVENTUD Y CULTURA
 COLABORACIONES
 CASTILLA-LA MANCHA
 NOTICARIO
 LIBRE EXPRESION
 POESIA
 ECOS DEL CERTAMEN
 ECOLOGIA
 ESQUIVIAS
 MUSICAL
 DEPORTES
 TIEMPO LIBRE
 MINI
 CONTRAPORTADA

PRESIDENTE: Simeón T.
 DIRECTOR: Vicente T.
 EQUIPO DE REDACCION:
 REDACTOR: Antonio M.
 DIAGRAMACION: Jaime G.
 COMPOSICION: Jesús R.
 Adela H. Paquí G.r
 María-Jesús Soria.
 PUBLICIDAD: Galatea.
 ADMINISTRACION: Vicente G.

COLABORARON EN ESTE NUMERO:
 Forbras. Francisco T.Olivar.
 Esperanza Cruz. Carlos Llo-
 rena. Pedro-Luis Torrejón.
 Cristina Hernández. Cova-
 donga Merino. M^a Rocio Sán-
 chez Ruíz.

Nos comunica el Ayuntamiento, a esta Directiva que ha recibido un escrito del Sr. Director del Colegio Miguel de Cervantes, en el que expone la necesidad que tiene el Colegio de habilitar más espacio para la enseñanza y que la corporación en el pleno del 25 de Noviembre, acordó cederle el local que viene usando la Sociedad Cervantina.

En Illescas al construir el nuevo edificio para el Ayuntamiento, se asignó un local para biblioteca y actos culturales; dicho local no se usa porque no hay un grupo o Sociedad que promueva la cultura. Este mismo problema tienen otros pueblos similares y próximos al nuestro, que tienen local y no tienen quien lo utilice.

Crear un equipo que promueva la cultura en un pueblo cuesta tiempo, uizá años, gran sacrificio, una gran dosis de ilusión para llevar a término un trabajo que despierta tan poco interés en la gente de hoy día.

Esquivias afortunadamente tiene ese equipo y ahora se queda sin local una Sociedad que tiene 20 años de actividad.

En el año 75 el Ayuntamiento nos cedió el local que en un principio habilitamos para nuestro uso y servicio. Al principio del curso 80-81 se nos dijo que hacía falta para una clase porque disponía de más luz y ventilación, y nosotros lo abandonamos sin decir nada, a pesar de que el presupuesto de restauración y acondicionamiento sobrepasó la cifra de doscientas mil pesetas, y la librería que teníamos para biblioteca ha quedado prácticamente inservible.

Ahora se nos dice cuando el curso está en su cuarto mes, que tenemos que abandonar el local que actualmente usamos, sin demostrarnos que realmente hace falta, y nos iremos. Porque a pesar de ciertas raras "circunstancias" nos vamos a creer que el local es necesario para la educación de nuestros hijos.

Como los socios y Directiva de la Sociedad Cervantina está compuesta por hombres conscientes y amantes de su pueblo, aceptamos la resolución del pleno y nos vamos.